

エロンゴ州カリビブ Ebenhaeser 小学校 訪問（13 April 2023）

2023/4/13

エロンゴ州出張中の4月13日、西牧大使は、JICA 海外協力隊の森 結香隊員が教師として活動を行う、同州カリビブの公立 Ebenhaeser 小学校を訪問しました。西牧大使は、生徒たちから、伝統的なダンスパフォーマンスによる歓迎を受け、森隊員の授業見学を行い、最後にエイノ校長代理の案内により、校内施設を見学しました。

エイノ校長代理からは、西牧大使の訪問につき謝意が示され、日本政府に対して、森隊員の派遣により貴重な知識が生徒たちへ共有されることに深い感謝の意が示されました。学校関係者は西牧大使に対し、教室不足の現状を説明し、2008年の草の根無償資金協力事業により同校に建設された学校教室につき感謝する旨述べました。

西牧大使は、森隊員の活躍の現場を直接見る機会を得たことに謝意を示し、教育分野を中心とする日本政府の対ナミビア支援について説明を行い、今後もナミビアの将来発展のために、日本政府として継続的な支援を行っていく旨述べました。



生徒たちによる歓迎の踊り



エイノ校長代理と西牧大使



森隊員の授業を見学する西牧大使



子供たちに算数を教える森隊員



森隊員の授業を受ける子供たち



子供たちの様子（教室の外）



2008年の草の根無償資金協力事業で建設された学校教室



教室不足により木の下で行われる授業